

## Begrüßung der neuen Konrektorin Helene Walter



Zum Beginn des neuen Schuljahres 2015/16 wurde Frau Helene Walter offiziell in das Amt der Konrektorin eingeführt. Dabei wurde sie herzlich von Gerd Clancett, dem Rektor der Schule am Bagno willkommen geheißen. Gerd Clancett gratulierte seiner neuen Vertreterin zum Amtsantritt und sicherte eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit zu. Walter erklärte, sie freue sich sehr auf die neue Aufgabe und werde motiviert an die Arbeit gehen.

Helene Walter übernimmt nun nach dem Amtswechsel von Herrn Clancett die Konrektoren-Stelle. Zuvor widmete sich die 32-Jährige bereits kommissarisch den Tätigkeiten der stellvertretenden Schulleitung, wirkte bei Konferenzen mit und kümmerte sich um die Vertretungsplanung. Nach bereits 5 Jahren an der Schule am Bagno entschied sich die junge und engagierte Lehrerin für die Mitwirkung in der Schulleitung. Nach dem Lehramtsstudium in Münster, trat Walter im Februar 2009 ihr Referendariat an der Grundschule Waldniel im Ruhrgebiet an, zwei Jahre später legte sie die zweite Lehramtsprüfung ab. Zum Schuljahr 2011 wechselte die Ibbenbürenerin an die Schule am Bagno und arbeitete hier federführend an der konzeptionellen Entwicklung des Gemeinsamen Unterrichts (Inklusion) mit.

Über ihren Unterricht hinaus engagierte sich die Pädagogin aber auch in den Bereichen DaZ (Deutsch als Zweitsprache) und der Unterrichtsentwicklung.

Das Bagno-Kollegium freut sich, Frau Walter als Konrektorin begrüßen zu dürfen.